

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der heutigen Ausgabe unseres Newsletters möchten wir Ihnen wieder eine **Änderung** aus dem im letzten Jahr in Kraft getretenen **neuen** Amtlichen Regelwerk der deutschen Rechtschreibung vorstellen.

Hierbei handelt es sich um eine Regelung aus den Bereichen der **Getrennt- und Zusammenschreibung** und der **Schreibung mit Bindestrich** bei **mehrgliedrigen Farbbezeichnungen** bzw. **-zusammenstellungen**.

Mit **Bindestrich** schreibt man nun (wieder) **Farbadjektive**, die **zwei eigenständige Farben** bezeichnen.

*der grün-gelbe Teppich* (ein Teppich in den Farben Grün und Gelb)

*das blau-rote Kleid* (ein Kleid in den Farben Blau und Rot)

**Ebenso:**

*„Die Bundesflagge ist schwarz-rot-gold.“*

(Artikel 22 GG; siehe [https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art\\_22.html](https://www.gesetze-im-internet.de/gg/art_22.html))

**Zusammen** schreibt man nun (wieder) **Farbadjektive**, die eine **Mischung** von **Farben** bezeichnen.

*der grügelbe Teppich* (ein Teppich in einer Mischung aus Grün und Gelb)

*das blaurote Kleid* (ein Kleid in einer Mischung aus Blau und Rot)

Selbstverständlich stehen wir Ihnen für etwaige Rückfragen wieder gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Ihre Orthografie- und Normberatungsstelle